

STUDIERENDENSCHAFT DER GOETHE – UNIVERSITÄT



KÖRPERSCHAFT ÖFFENTLICHEN RECHTS DAS PARLAMENT DER STUDENTINNEN UND STUDENTEN

Studierendenschaft der Goethe-Universität • Mertonstraße 26-28 • 60325 Frankfurt / Main

An die Mitglieder des
Studierendenparlaments
der Goethe-Universität Frankfurt

nachrichtlich: AStA-Vorstand, Referate, SenatorInnen,
Verwaltungsräte Studentenwerk, Präsident der Johann
Wolfgang Goethe-Universität

DER PRÄSIDENT
MATTEO MINDEN

Studierendenhaus
Mertonstraße 26 – 28
60325 Frankfurt am Main

studierendenparlament@uni-frankfurt.de
Telefon (0 69) 798 – 23181
Telefax (0 69) 70 20 39

Frankfurt am Main, den 18.11.2013

Einladung zur außerordentlichen und dringlichen 09. Sitzung des Studierendenparlamentes 2013/14 am Donnerstag, den 21.11.2013 um 14:00 Uhr c.t. im Raum KII, 1. OG, Studierendenhaus, Campus Bockenheim

Sehr geehrte Parlamentarierinnen und Parlamentarier,
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Studierende,

ich lade Sie hiermit herzlich zur 09. Sitzung des Studierendenparlamentes 2013/14 ein.
- Raumänderung vorbehalten, wird ggf. angekündigt. –

Tagesordnungsvorschlag:

Wir schlagen folgende Tagesordnung vor:

- 1) Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit (§10 Abs. 5 SdS)
- 2) Genehmigung und gegebenenfalls Änderung der Tagesordnung
- 3) Genehmigung und gegebenenfalls Änderung des Protokolls vom 29.10.2013 (Drs. 2013/017)
- 4) Mitteilungen und Anfragen an das Präsidium
- 5) Berichte der Öffentlichkeitsbeauftragten
- 6) Bericht der Referenten/innen
- 7) Bericht des AStA-Vorstandes
- 8) Bericht der studentischen Senatsmitglieder
- 9) Bericht der studentischen Verwaltungsräte des Studentenwerks
- 10) Neuwahl des AStA-Vorstandes
- 11) Resolutionen
- 12) Weitere Sachanträge
- 13) Verschiedenes

Aufgrund des vom AStA-Vorstand David Malcharczyk gemäß §23 Abs. 2 Buchst. B SdS eingereichten Rücktrittes (der Einladung beigefügt als Drs. 2013/18), lade ich gemäß § 32 Abs. 3 SdS i.V.m. § 10 Abs. 4 SdS zu einer dringlichen Sitzung des Studierendenparlamentes ein.

Bis dahin verbleibe ich mit den besten Wünschen,

Matteo Minden
Präsident des Studierendenparlamentes